
 

 

                                  
                    Altenberge, 18.02.2019 
Herrn Paus         
-Bürgermeister-  
 
 
 
 
 
 
Antrag:       Innerörtliches Radwegekonzept 
 
 
 
 
 
Sehr geehrter Herr Paus,  
  
 
Bündnis90/Die Grünen bitten, den nachfolgenden Antrag in der nächsten UEVA-Sitzung auf 

die Tagesordnung zu stellen. 

 

 

 

 

Beschlussvorschlag: 
 
 
Die Verwaltung möge in Zusammenarbeit mit Straße-NRW und dem Kreis Steinfurt prüfen, ob 
auf den Landstraßen innerhalb der OD-Grenzen – hier  besonders Laerstraße und Borghorster 
Straße/Münsterstraße- die Anlage von Schutz-oder Angebotsstreifen für Fahrradfahrer möglich 
ist. 
 

 

 

Begründung 

 

Vorhandene Straßenbreiten und der DTV auf den innerörtlichen Landstraßenabschnitten 

würden einen Umbau nach Informationen von Straßen-NRW zulassen. Auf beiden Straßen ist 

ein hohes Verkehrsaufkommen zu verzeichnen.  

Vor allem auf der Laerstraße und der Borghorster Straße gibt es keine durchgängigen 

Fahrradwege. Die teilweise vorhandenen Mehrzweckstreifen werden überwiegend als 

Parkflächen benutzt. Der unangekündigte Übergang von Fahrradweg/Mehrzweckstreifen auf die 

Straße stellt ein erhebliches Gefahrenpotential dar.  



 

 

Neben der erhöhten Sicherheit für Radfahrer, wird aller Erfahrung nach langsamer gefahren 

und es tritt eine Lärmreduzierung ein. 

Ein gelungenes Beispiel aus den Nachbargemeinden liefert die Königstraße in Greven. (siehe 

Anhang) 

 

  
 
 
             Werner Schneider 
-Fraktionsvorsitzender Bündnis90/Die Grünen- 
                        -Altenberge- 
 
 
 
 
 
Anhang: 
 

 
 

 
 

 


